

**Datenschutzinformationen für Lieferanten***Please, scroll down for English version*

Wir, die DEG Impulse gGmbH (nachfolgend auch „DEG Impulse“, „wir“ oder „uns“) informieren Sie hiermit über die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten und die Ihnen zustehenden Rechte.

**1. Name und Kontaktdaten des Verantwortlichen**

DEG Impulse gGmbH  
Kämmergasse 22  
50676 Köln  
Deutschland  
Telefon: + 49 221 4986-0

**2. Kontaktdaten des Datenschutzbeauftragten**

Boris Reibach  
Scheja & Partners GmbH & Co. KG  
Adenauerallee 136  
53113 Bonn  
Deutschland  
Tel.: (+49) 0228-227 226 0  
<https://www.scheja-partners.de/kontakt/kontakt.html>

**3. Informationen zu relevanten Verarbeitungszwecken****3.1 Vertragserfüllung oder Durchführung vorvertraglicher Maßnahmen****3.1.1. Zweck(e) der Datenverarbeitung:**

Wir verarbeiten Ihre personenbezogenen Daten für die Erfüllung eines mit Ihnen bzw. einem Dritten (z. B. Ihrem Arbeitgeber) geschlossenen Vertrages oder zur Durchführung vorvertraglicher Maßnahmen im Rahmen der Vertragsanbahnung. Dies kann, abhängig vom jeweiligen konkreten Vertragsverhältnis, im Einzelnen Folgendes umfassen:

- Auswahl von in Frage kommender Anbieter inkl. Analysen zur Eignung zur Erbringung der beschriebenen Lieferung/ Leistung und Beurteilung der wirtschaftlichen Lage,
- Durchführung von Liefer- und Leistungsbeziehungen, insbesondere Lieferung von Produkten/Erbringung von Dienstleistungen, Abwicklung der zugehörigen Zahlungen sowie Buchhaltung, Rechnungs- und Mahnwesen,
- Durchführung von vorgeschriebenen Ausschreibungsverfahren,
- laufenden Korrespondenz,
- Führung eines Pools von infrage kommenden Lieferanten für die Beschaffung bestimmter Arten von Dienstleistungen.

Weitere Einzelheiten zu den Zwecken der Datenverarbeitung ergeben sich in erster Linie aus den Umständen des konkreten Beschaffungsvorgangs.

**3.1.2. Rechtsgrundlage(n) für die Datenverarbeitung:**

Die Datenverarbeitung erfolgt auf Basis des Art. 6 Abs. 1 b) DSGVO (Vertragserfüllung / Vertragsanbahnung), sofern eine Vertragsbeziehung mit Ihnen persönlich besteht oder eingegangen werden soll.

Sofern Sie hingegen für einen Dritten, z. B. Ihren Arbeitgeber, handeln, erfolgt die Datenverarbeitung auf Basis des Art. 6 Abs. 1 f) DSGVO (Interessenabwägung).

Dies erfolgt, wenn wir nach einer Abwägung zu dem Ergebnis gelangen, dass Ihre Interessen oder Grundrechte und -freiheiten nicht gegenüber unseren Interessen (und/oder Interessen Dritter) überwiegen. Die berechtigten Interessen liegen hierbei darin, unsere Vertragsbeziehung mit diesem Dritten abzuwickeln.

Sofern wir Sie in den Pool von infrage kommenden Lieferanten für die Beschaffung bestimmter Arten von Dienstleistungen aufnehmen, erfolgt diese Datenverarbeitung auf Basis des Art. 6 Abs. 1 f) DSGVO

(Interessenabwägung). Das berechtigte Interesse liegt hierbei darin, gegebenenfalls zukünftig ein Vertragsverhältnis mit Ihnen einzugehen.

### 3.1.3. Empfänger:

Folgende Empfänger / Kategorien von Empfängern können im jeweils erforderlichen Ausmaß Zugriff auf Ihre Daten nehmen:

- zuständige Mitarbeiter innerhalb der DEG Impulse,
- die Bereiche Beratung und Operative Services der DEG, die für uns als Auftragsverarbeiter, z.B. Dienstleistungen im Bereich Einkauf und Kreditorenbuchhaltung erbringen,
- Wirtschaftsauskunfteien.

### 3.1.4. Beabsichtigte Drittlandübermittlung:

Eine Datenübermittlung an Stellen in Staaten außerhalb der Europäischen Union und des Europäischen Wirtschaftsraums (sogenannte Drittstaaten) kann stattfinden, soweit:

- es im Rahmen des Förder- und Beratungsgeschäfts erforderlich ist (z.B. Zahlungsauftrag),
- es gesetzlich vorgeschrieben ist (z. B. steuerrechtliche Meldepflichten)
- oder Sie uns in davon abweichenden Fällen Ihre Einwilligung erteilt haben.

Eine Übermittlung ist zudem zulässig, wenn die Europäische Kommission entschieden hat, dass in einem Drittstaat ein angemessenes Schutzniveau besteht. Hat die Kommission keine solche Entscheidung getroffen, darf die DEG Impulse oder ein etwaiger beauftragter Dienstleister personenbezogene Daten in ein Drittland oder an eine internationale Organisation nur übermitteln, sofern geeignete Garantien vorgesehen sind (z. B. Standarddatenschutzklauseln) und durchsetzbare Rechte und wirksame Rechtsbehelfe zur Verfügung stehen.

Weitere Informationen zu den Drittlandtransfers wie die Benennung des konkreten Drittlandes sowie die einschlägigen Garantien können Sie formlos per E-Mail unter [datenschutz@degimpulse.de](mailto:datenschutz@degimpulse.de) erfragen.

### 3.1.5. Speicherdauer:

Wir speichern Ihre Daten so lange, wie es für die von uns verfolgten Zwecke der Vorbereitung und Durchführung eines Vertrages erforderlich ist, d.h. grundsätzlich für die Dauer des Vertrages und soweit keine längeren Speicherfristen einschlägig sind. Diese ergeben sich ggf. aus den weiteren innerhalb dieser Datenschutzinformationen genannten Zwecken.

### 3.1.6. Automatisierte Entscheidungsfindung (Art. 22 DSGVO):

Eine automatisierte Entscheidungsfindung einschließlich Profiling findet im Rahmen der Vorbereitung und Durchführung eines Vertrages nicht statt.

### 3.1.7. Bereitstellungspflicht und Folgen der Nichtbereitstellung

Soweit wir Ihre Daten für die Durchführung eines bereits abgeschlossenen Vertrages verarbeiten, sind Sie verpflichtet, uns Ihre personenbezogenen Daten zum Zwecke der Erfüllung dieses Vertrages bereitzustellen. Wenn Sie uns diese nicht bereitstellen, können wir unseren Pflichten aus dem Vertragsverhältnis nicht vollumfänglich nachkommen bzw. unsere Rechte daraus nicht vollumfänglich wahrnehmen und Ihnen bzw. unserem Vertragspartner (z. B. Ihrem Arbeitgeber) können rechtliche Nachteile entstehen.

Soweit wir Ihre Daten im Rahmen der Vertragsanbahnung bzw. -vorbereitung verarbeiten, sind Sie nicht zur Bereitstellung der Daten verpflichtet, allerdings werden wir ohne die Daten nicht in der Lage sein, Ihre Anfrage zu bearbeiten bzw. den angestrebten Vertrag abzuschließen und zu erfüllen.

### 3.1.8. Kategorien personenbezogener Daten:

Wir verarbeiten folgende Kategorien personenbezogener Daten, die wir nicht direkt bei Ihnen erhoben haben:

- Personalien (Name, Adresse und andere Kontaktdaten, Geburtstag und -ort und Staatsangehörigkeit, ggfls. Position),
- ggf. Daten zur persönlichen Qualifikation,
- Daten zur Bankverbindung.

### 3.1.9. Quelle der personenbezogenen Daten:

Soweit wir Ihre personenbezogenen Daten bei Dritten erhoben haben, stammen diese aus folgenden Quellen:

- von unserem unmittelbaren Vertragspartner (z. B. Ihrem Arbeitgeber),
- Aus öffentlich zugängliche Quellen, z.B. Handelsregisterauszüge, Pressemitteilungen und dem Internet.

## **3.2 Erfüllung rechtlicher Verpflichtungen**

### 3.2.1. Zweck(e) der Datenverarbeitung:

Wir verarbeiten Ihre personenbezogenen Daten auch, um gesetzliche Verpflichtungen, denen wir unterliegen, einzuhalten. Die Zwecke der Verarbeitung ergeben sich insoweit aus der jeweiligen gesetzlichen Verpflichtung.

### 3.2.2. Rechtsgrundlage(n) für die Datenverarbeitung:

Die Datenverarbeitung erfolgt auf Basis des Art. 6 Abs. 1 c) DSGVO (rechtliche Verpflichtung) in Verbindung mit steuer- und handelsrechtlichen Vorschriften sowie der Verordnung (EU) 2016/1686 (Anti-Terror Verordnung).

### 3.2.3. Empfänger:

Folgende Empfänger / Kategorien von Empfängern können im jeweils erforderlichen Ausmaß Zugriff auf Ihre Daten nehmen:

- zuständige Mitarbeiter innerhalb der DEG Impulse,
- Öffentliche Stellen und Institutionen (z. B. oberste Bundesbehörden, Deutsche Bundesbank, Finanzbehörden, Strafverfolgungsbehörden),
- Wirtschaftsprüfer.

### 3.2.4. Beabsichtigte Drittlandübermittlung:

Eine Datenübermittlung an Stellen in Staaten außerhalb der Europäischen Union und des Europäischen Wirtschaftsraums (sogenannte Drittstaaten) kann stattfinden, soweit:

- es im Rahmen des Förder- und Beratungsgeschäfts erforderlich ist,
- es gesetzlich vorgeschrieben ist (z. B. steuerrechtliche Meldepflichten)
- oder Sie uns in davon abweichenden Fällen Ihre Einwilligung erteilt haben.

Eine Übermittlung ist zudem zulässig, wenn die Europäische Kommission entschieden hat, dass in einem Drittstaat ein angemessenes Schutzniveau besteht. Hat die Kommission keine solche Entscheidung getroffen, darf die DEG Impulse oder ein etwaiger beauftragter Dienstleister personenbezogene Daten in ein Drittland oder an eine internationale Organisation nur übermitteln, sofern geeignete Garantien vorgesehen sind (z. B. Standarddatenschutzklauseln) und durchsetzbare Rechte und wirksame Rechtsbehelfe zur Verfügung stehen.

Weitere Informationen zu den Drittlandtransfers wie die Benennung des konkreten Drittlandes sowie die einschlägigen Garantien können Sie formlos per E-Mail unter [datenschutz@degimpulse.de](mailto:datenschutz@degimpulse.de) erfragen.

### 3.2.5. Speicherdauer:

Wir löschen Ihre Daten nach Wegfall der rechtlichen Verpflichtung, sofern keine anderweitige Rechtsgrundlage eingreift.

Im Falle der Datenverarbeitung zur Erfüllung handels- und steuerrechtlicher Aufbewahrungspflichten nach Handelsgesetzbuch (HGB) und Abgabenordnung (AO) werden die Daten gemäß den dort vorgegebenen Fristen zur Aufbewahrung bzw. Dokumentation nach sechs bis zehn Jahre nach Ablauf des Kalenderjahres, an dem die letzte relevante Tätigkeit vorgenommen wurde, gelöscht, soweit keine längeren Speicherfristen einschlägig sind. Diese ergeben sich ggf. aus den weiteren innerhalb dieser Datenschutzzinformationen genannten Zwecken.

### 3.2.6. Automatisierte Entscheidungsfindung (Art. 22 DSGVO):

Wir verarbeiten teilweise Ihre Daten automatisiert mit dem Ziel, bestimmte persönliche Aspekte zu bewerten (Profiling). Wir setzen Profiling beispielsweise ein, um gesetzliche Vorgaben zur Einhaltung von Embargos und Sanktionen einhalten zu können und zur Verhinderung vermögensgefährdender Straftaten. Dabei werden auch Datenauswertungen vorgenommen. Diese Maßnahmen dienen zugleich auch Ihrem Schutz.

### 3.2.7. Bereitstellungspflicht und Folgen der Nichtbereitstellung

Eine Pflicht zur Bereitstellung Ihrer personenbezogenen Daten besteht nur in dem unter Ziffer 3.1.7. dargestellten Umfang.

## **3.4 Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen**

### 3.4.1. Zweck(e) der Datenverarbeitung:

Wir verarbeiten Ihre personenbezogenen Daten ggfs. für die Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen.

### 3.4.2. Rechtsgrundlage(n) für die Datenverarbeitung:

Die Datenverarbeitung erfolgt auf Basis des Art. 6 Abs. 1 f) DSGVO (Interessenabwägung). Die berechtigten Interessen liegen hierbei darin, Rechtsansprüche geltend zu machen, auszuüben oder zu verteidigen.

### 3.4.3. Empfänger:

Folgende Empfänger / Kategorien von Empfängern können im jeweils erforderlichen Ausmaß Zugriff auf Ihre Daten nehmen:

- DEG - Deutsche Investitions- und Entwicklungsgesellschaft mbH für die Rechtsberatung im Unternehmensverbund,
- öffentliche Stellen und Institutionen (z. B. oberste Bundesbehörden, Deutsche Bundesbank, Finanzbehörden, Strafverfolgungsbehörden).

### 3.4.4. Beabsichtigte Drittlandübermittlung:

Eine Datenübermittlung an Stellen in Staaten außerhalb der Europäischen Union und des Europäischen Wirtschaftsraums (sogenannte Drittstaaten) kann stattfinden, soweit:

- Es im Rahmen von Streitigkeiten aus oder in Verbindung mit dem Vertragsverhältnis zur Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen erforderlich ist,
- es im Rahmen des Förder- und Beratungsgeschäfts erforderlich ist (z.B. Zahlungsauftrag),
- es gesetzlich vorgeschrieben ist (z. B. Meldung des Verdachts einer Straftat)
- oder Sie uns in davon abweichenden Fällen Ihre Einwilligung erteilt haben.

Eine Übermittlung ist zudem zulässig, wenn die Europäische Kommission entschieden hat, dass in einem Drittstaat ein angemessenes Schutzniveau besteht. Hat die Kommission keine solche Entscheidung getroffen, darf die DEG Impulse oder ein etwaiger beauftragter Dienstleister personenbezogene Daten in ein Drittland oder an eine internationale Organisation nur übermitteln, sofern geeignete Garantien vorgesehen sind (z. B. Standarddatenschutzklauseln) und durchsetzbare Rechte und wirksame Rechtsbehelfe zur Verfügung stehen.

Weitere Informationen zu den Drittlandtransfers wie die Benennung des konkreten Drittlandes sowie die einschlägigen Garantien können Sie formlos per E-Mail unter [datenschutz@degimpulse.de](mailto:datenschutz@degimpulse.de) erfragen.

### 3.4.5. Speicherdauer:

Wir speichern Ihre Daten so lange, wie es für die von uns verfolgten Zwecke der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen erforderlich ist, d.h. mindestens bis zu 3 Jahre nach Beendigung des Vertragsverhältnisses bis zum Ablauf der Höchstverjährungsfrist oder soweit keine längeren Speicherfristen einschlägig sind. Diese ergeben sich ggf. aus den weiteren innerhalb dieser Datenschutzzinformatoren genannten Zwecken.

3.4.6. Automatisierte Entscheidungsfindung (Art. 22 DSGVO):

Eine automatisierte Entscheidungsfindung einschließlich Profiling findet nicht statt.

3.4.7. Bereitstellungspflicht und Folgen der Nichtbereitstellung:

Eine Pflicht zur Bereitstellung Ihrer personenbezogenen Daten besteht nur in dem unter Ziffer 3.1.7. dargestellten Umfang.

**4. Betroffenenrechte**

Bei Vorliegen der gesetzlichen Voraussetzungen stehen Ihnen folgende Rechte zu:

- eine Bestätigung darüber zu verlangen, ob wir Sie betreffende personenbezogene Daten verarbeiten; ist dies der Fall, haben Sie das Recht auf **Auskunft** zu dieser Verarbeitung (Art. 15 DSGVO).
- die **Berichtigung** Sie betreffender unrichtiger personenbezogener Daten und Vervollständigung Sie betreffender unvollständiger personenbezogener Daten zu verlangen (Art. 16 DSGVO).
- die **Löschung** Sie betreffender personenbezogener Daten zu verlangen, u.a. wenn die Verarbeitung unrechtmäßig erfolgte oder nicht mehr erforderlich ist (Art. 17 DSGVO).
- die **Einschränkung** der Verarbeitung Sie betreffender personenbezogener Daten zu verlangen, u.a. an Stelle einer Löschung der Daten (Art. 18 DSGVO).
- Sie betreffende personenbezogene Daten, die Sie bereitgestellt haben, in einem strukturierten, gängigen und maschinenlesbaren Format zu erhalten oder an einen anderen Verantwortlichen zu übermitteln, sofern die Verarbeitung mithilfe automatisierter Verfahren erfolgt und auf Ihrer Einwilligung oder einem Vertrag mit Ihnen beruht (**Datenübertragbarkeit**, Art. 20 DSGVO).

**Einzelfallbezogenes Widerspruchsrecht:**

Sie haben das Recht, aus Gründen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben, jederzeit gegen eine Verarbeitung Sie betreffender personenbezogener Daten Widerspruch einzulegen, die auf Basis von Art. 6 Abs. 1 f) DSGVO (Interessenabwägung) erfolgt; dies gilt auch für ein auf diese Bestimmungen gestütztes Profiling.

Legen Sie Widerspruch ein, werden wir Ihre personenbezogenen Daten nicht mehr verarbeiten, es sei denn, wir können zwingende schutzwürdige Gründe für die Verarbeitung nachweisen, die Ihre Interessen, Rechte und Freiheiten überwiegen, oder die Verarbeitung dient der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen.

**Zur Geltendmachung Ihrer Betroffenenrechte können Sie sich jederzeit mit uns in Verbindung setzen. Nutzen Sie dazu bitte die oben unter Ziffer 1. genannten Kontaktdaten des Verantwortlichen.**

Wenn Sie der Ansicht sind, dass die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten gegen Datenschutzrecht verstößt, können Sie zudem eine **Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde** einreichen, insbesondere in dem EU-Mitgliedstaat bzw. Bundesland Ihres gewöhnlichen Aufenthaltsortes, Arbeitsplatzes oder des Ortes des von Ihnen beanstandeten mutmaßlichen Verstoßes.

Dies gilt auch für die für uns zuständige Aufsichtsbehörde:

Landesbeauftragte für Datenschutz und Informationsfreiheit Nordrhein-Westfalen  
Postfach 20 04 44  
40102 Düsseldorf  
Telefonzentrale: +49 (0)211 / 38424 - 0

**Stand: 01.09.2024**

**Data protection information for suppliers**

We, DEG Impulse gGmbH (hereinafter also referred to as 'DEG Impulse', 'we' or 'us') hereby inform you about the processing of your personal data and the rights to which you are entitled.

**1. Name and contact details of the controller**

DEG Impulse gGmbH  
Kämmergasse 22  
50676 Köln  
Germany  
Tel.: + 49 221 4986-0

**2. Contact details of the data protection officer**

Boris Reibach  
Scheja & Partners GmbH & Co. KG  
Adenauerallee 136  
53113 Bonn  
Germany  
Tel.: (+49) 0228-227 226 0  
<https://www.scheja-partners.de/en/contact/contact.html>

**3. Information on relevant processing purposes****3.1 Performance of a contract or implementation of pre-contractual measures****3.1.1 Purpose(s) of the data processing:**

We process your personal data for the performance of a contract concluded with you or a third party (e.g. your employer) or for the implementation of pre-contractual measures in the context of contract initiation. Depending on the specific contractual relationship, this may include the following:

- Selection of potential suppliers, including analyses of suitability for providing the described delivery/ service and assessment of the economic situation;
- Performance of supply and service relationships, in particular delivery of products/provision of services, processing of the associated payments as well as accounting, invoicing and dunning;
- Carrying out prescribed tendering procedures
- Ongoing correspondence;
- Management of a pool of potential suppliers for the procurement of certain types of services.

Further details on the purposes of data processing primarily result from the circumstances of the specific procurement process.

**3.1.2 Legal basis(s) for data processing:**

Data processing is carried out on the basis of Art. 6 para. 1 b) GDPR (performance of a contract / initiation of a contract) if a contractual relationship with you personally exists or is to be entered into. However, if you are acting on behalf of a third party, e.g. your employer, the data processing is carried out on the basis of Art. 6 para. 1 f) GDPR (balancing of interests).

This takes place if, after weighing up the circumstances, we come to the conclusion that your interests or fundamental rights and freedoms do not outweigh our interests (and/or the interests of third parties). The legitimate interests in this case are to process our contractual relationship with this third party.

If we include you in the pool of potential suppliers for the procurement of certain types of services, this data processing takes place on the basis of Art. 6 para. 1 f) GDPR (balancing of interests). The legitimate interest here is to enter into a contractual relationship with you in the future.

### 3.1.3 Recipients:

The following recipients / categories of recipients may have access to your data to the extent necessary:

- responsible employees within DEG Impulse;
- DEG's Consulting and Operational Services departments, which provide services for us as processors, e.g. in the areas of procurement and accounts payable;
- Credit bureaus.

### 3.1.4 Intended third country transfer:

Data may be transferred to bodies in countries outside the European Union and the European Economic Area (so-called third countries) insofar as:

- it is required as part of the funding and advisory business (e.g. payment order),
- it is required by law (e.g. reporting obligations under tax law)
- or you have given us your consent in other cases.

A transfer is also permitted if the European Commission has decided that an adequate level of protection exists in a third country. If the Commission has not made such a decision, DEG Impulse or any contracted service provider may only transfer personal data to a third country or an international organisation if appropriate safeguards are provided (e.g. standard data protection clauses) and enforceable rights and effective legal remedies are available.

Further information on third country transfers, such as the name of the specific third country and the relevant guarantees, can be requested without formal requirements by sending an e-mail to [datenschutz@degimpulse.de](mailto:datenschutz@degimpulse.de).

### 3.1.5 Storage period:

We store your data for as long as is necessary for the purposes we pursue in preparing and performing a contract, i.e. generally for the duration of the contract and insofar as no longer storage periods are relevant. These periods may result from the other purposes stated in this data protection information.

### 3.1.6 Automated decision-making (Art. 22 GDPR):

Automated decision-making, including profiling, does not take place as part of the preparation and performance of a contract.

### 3.1.7 Obligation to provide personal data and consequences of non-provision

If we process your data for the performance of a contract that has already been concluded, you are obliged to provide us with your personal data for the purpose of compliance with this contract. If you do not provide us with this data, we will not be able to fulfil our obligations arising from the contractual relationship in full or exercise our rights arising from it in full and you or our contractual partner (e.g. your employer) may suffer legal disadvantages.

Insofar as we process your data in the context of contract initiation or preparation, you are not obliged to provide the data, but without the data we will not be able to process your enquiry or conclude and perform the intended contract.

### 3.1.8 Categories of personal data:

We process the following categories of personal data that we have not obtained directly from you:

- Personal details (name, address and other contact details, date and place of birth and nationality, position if applicable),
- Personal qualification data, if applicable,
- data on bank details.

### 3.1.9 Source of personal data:

Insofar as we have collected your personal data from third parties, it originates from the following sources:

- from our direct contractual partner (e.g. your employer),
- publicly accessible sources, e.g. commercial register entries, press releases and the Internet.

## **3.2 Compliance with legal obligations**

### 3.2.1 Purpose(s) of data processing:

We also process your personal data in order to comply with legal obligations to which we are subject. In this respect, the purposes of the processing result from the respective legal obligation.

### 3.2.2 Legal basis for data processing:

Data processing is carried out on the basis of Art. 6 para. 1 c) GDPR (legal obligation) in conjunction with tax and commercial law regulations and Regulation (EU) 2016/1686 (Anti-terrorism Regulation).

### 3.2.3 Recipients:

The following recipients / categories of recipients may have access to your data to the extent necessary:

- Responsible employees within DEG Impulse;
- Public bodies and institutions (e.g. supreme federal authorities, Deutsche Bundesbank, financial authorities, law enforcement agencies)

### 3.2.4 Intended third country transfer:

Data may be transferred to organisations in countries outside the European Union and the European Economic Area (so-called third countries) if

- it is necessary in the context of the funding and advisory business,
- it is required by law (e.g. reporting obligations under tax law)
- or you have given us your consent in other cases.

A transfer is also permitted if the European Commission has decided that an adequate level of protection exists in a third country. If the Commission has not made such a decision, DEG Impulse or any contracted service provider may only transfer personal data to a third country or an international organisation if appropriate safeguards are provided (e.g. standard data protection clauses) and enforceable rights and effective legal remedies are available.

Further information on third country transfers, such as the name of the specific third country and the relevant guarantees, can be requested without formal requirements by sending an e-mail to [datenschutz@degimpulse.de](mailto:datenschutz@degimpulse.de).

### 3.2.5 Storage period:

We will delete your data once the legal obligation no longer applies, unless another legal basis applies.

In the case of data processing for compliance with commercial and tax retention obligations under the German Commercial Code (Handelsgesetzbuch - HGB) and the German Fiscal Code (Abgabenordnung - AO), the data will be deleted in accordance with the retention or documentation periods specified therein after six to ten years after the end of the calendar year in which the last relevant activity was carried out, unless longer storage periods are relevant. These periods may result from the other purposes stated in this data protection information.

### 3.2.6 Automated decision-making (Art. 22 GDPR):

In some cases, we process your data automatically with the aim of evaluating certain personal aspects (profiling). We use profiling, for example, to meet legal requirements for compliance with embargoes



and sanctions and to prevent criminal offences that could endanger assets. Data is also analysed in the process. These measures also serve to protect you.

### 3.2.7 Obligation to provide personal data and consequences of non-provision

There is only an obligation to provide your personal data to the extent described in section 3.1.7.

## **3.3. Establishment, exercise or defense of legal claims**

### 3.3.1 Purpose(s) of the data processing:

We may process your personal data for the establishment, exercise or defense of legal claims.

### 3.3.2 Legal basis for data processing:

Data processing is carried out on the basis of Art. 6 para. 1 f) GDPR (balancing of interests).

The legitimate interests here are to establish, exercise or defend legal claims.

### 3.3.3 Recipients:

The following recipients / categories of recipients may have access to your data to the extent necessary:

- DEG - Deutsche Investitions- und Entwicklungsgesellschaft mbH for legal advice within the group of companies,
- Public authorities and institutions (e.g. supreme federal authorities, Deutsche Bundesbank, tax authorities, law enforcement authorities).

### 3.3.4 Intended third country transfer:

Data may be transferred to bodies in countries outside the European Union and the European Economic Area (so-called third countries) insofar as:

- It is necessary in the context of disputes arising from or in connection with the contractual relationship for the establishment, exercise or defence of legal claims,
- it is necessary in the context of the funding and advisory business (e.g. payment order)
- it is required by law (e.g. notification of the suspicion of a criminal offence)
- or you have given us your consent in other cases.

A transfer is also permitted if the European Commission has decided that an adequate level of protection exists in a third country. If the Commission has not made such a decision, DEG Impulse or any contracted service provider may only transfer personal data to a third country or an international organization if appropriate safeguards are provided (e.g. standard data protection clauses) and enforceable rights and effective legal remedies are available.

Further information on third country transfers, such as the name of the specific third country and the relevant guarantees, can be requested without formal requirements by sending an e-mail to [datenschutz@degimpulse.de](mailto:datenschutz@degimpulse.de).

### 3.3.5 Storage duration:

We store your data for as long as it is necessary for the purposes pursued by us for the establishment, exercise or defense of legal claims, i.e. at least up to 3 years after termination of the contractual relationship until the expiry of the maximum limitation period or unless longer storage periods are relevant. These periods may result from the other purposes stated in this data protection information.

### 3.3.6 Automated decision-making (Art. 22 GDPR):

Automated decision-making, including profiling, does not take place.

### 3.3.7 Obligation to provide personal data and consequences of non-provision:

There is only an obligation to provide your personal data to the extent described in section 3.1.7.

#### 4. Data subject rights

If the legal requirements are met, you have the following rights:

- to request confirmation as to whether we are processing personal data concerning you; if this is the case, you have the right of **access** to the personal data (**Art. 15 GDPR**).
- to request the **rectification** of inaccurate personal data concerning you and the completion of incomplete personal data concerning you (**Art. 16 GDPR**).
- to request the **erasure** of personal data concerning you, among others, if the processing was carried out unlawfully or is no longer necessary (**Art. 17 GDPR**).
- to request the **restriction** of the processing of personal data concerning you, among others instead of erasure of the data (**Art. 18 GDPR**).
- to receive the personal data concerning you, which you have provided, in a structured, commonly used and machine-readable format or to transmit those data to another controller, where the processing is carried out by automated means and is based on your consent or on a contract with you (**data portability, Art. 20 GDPR**)

##### **Individual right to object:**

You have the right to object, on grounds relating to your particular situation, at any time to the processing of personal data concerning you which is based on Article 6(1)(f) GDPR (balancing of interests); this also applies to profiling based on these provisions.

If you object, we will no longer process your personal data unless we can demonstrate compelling legitimate grounds for the processing which override your interests, rights and freedoms, or the processing serves the establishment, exercise or defense of legal claims.

**You can contact us at any time to assert your rights as a data subject. To do so, please use the contact details of the controller listed above under point 1.**

If you are of the opinion that the processing of your personal data infringes data protection law, you can also lodge a complaint with a supervisory authority, in particular in the EU Member State or federal state of your habitual residence, place of work or place of the alleged infringement.

This also applies to the supervisory authority responsible for us:

Landesbeauftragte für Datenschutz und Informationsfreiheit Nordrhein-Westfalen  
Postfach 20 04 44  
40102 Düsseldorf  
Tel.: +49 (0)211 / 38424 - 0

**Status:** 01.09.2024